

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Asuhan kebidanan secara berkesinambungan (*Continuity Of Care*) yang telah diberikan kepada Ny. N mulai dari masa kehamilan trimester III sampai dengan masa antara yang dilaksanakan di PMB Wulan Rahma, A.Md.Keb Kecamatan Blimbing Kota Malang, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

Asuhan kebidanan pada masa kehamilan sampai dengan masa antara berjalan dengan baik. Pada masa kehamilan, tidak terdapat kelainan selama melakukan pemeriksaan dan dalam pengkajian ditemukan masalah ketidaknyamanan pada Ny.N akan tetapi masih dalam batas normal.

Asuhan kebidanan persalinan Proses persalinan mulai kala I sampai kala IV berjalan dengan baik. dari 149 kemajuan persalinan berlangsung normal. Setelah pembukaan lengkap, dilakukan pertolongan persalinan.

Perencanaan sesuai dengan 60 langkah Asuhan Persalinan Normal. Penatalaksanaan sesuai dengan perencanaan yang disusun. Hasil evaluasi menunjukkan persalinan berlangsung normal, bayi lahir selamat, keadaan ibu baik, plasenta lahir spontan dan lengkap, Terdapat laserasi derajat 2, tidak ada perdarahan abnormal

Asuhan kebidanan Nifas pada Ny. N berjalan dengan baik tanpa ada komplikasi. Kunjungan nifas dilakukan sebanyak 3 kali yang bertujuan untuk memantau keadaan ibu. Dari hasil pengkajian didapatkan ibu dalam keadaan baik, TTV dalam batas normal, pengeluaran lochea sesuai dengan masa nifas ASI keluar.

Asuhan kebidanan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali kunjungan. Pemantauan dilakukan secara bertahap yang bertujuan memantau keadaan bayi, dan mendeteksi ada tidaknya tanda bahaya yang dialami oleh bayi. Selama pemantauan bayi dalam keadaan sehat dan dari hasil pengkajian bayi dalam batas normal.

Pada masa antara Ny. N telah diberikan konseling mengenai jenis KB pasca persalinan yang sesuai untuk ibu menyusui. Setelah mendapatkan konseling dan informasi, Ny. N mengambil keputusan dan yakin untuk menggunakan KB suntik 3 bulan. Tidak ada kontraindikasi yang dialami ibu untuk menggunakan KB suntik 3 bulan.

5.2 Saran

a. Bagi Peneliti

Diharapkan peneliti dapat menambah pengetahuan dan wawancara serta mendapat pengalaman langsung dalam melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan terhadap klien.

b. Bagi Pasien

Setelah mendapatkan pelayanan kebidanan secara berkesinambungan

(Continuity Of Care) mulai dari masa kehamilan Trimester III sampai dengan masa antara diharapkan klien meningkatkan peran untuk selalu memeriksakan keadaan kehamilannya selanjutnya secara teratur sehingga akan merasa lebih yakin dan nyaman karena mendapatkan gambaran tentang pentingnya pengawasan pada saat hamil, bersalin, nifas, BBL, dan menjadi akseptor KB dengan melakukan pemeriksaan rutin di pelayanan kesehatan.

c. Bagi Lahan Praktik

Dapat dijadikan bahan masukan untuk meningkatkan mutu pelayanan pada kehamilan sampai dengan masa antara sehingga dapat meningkatkan kenyamanan dan kesehatan ibu dan anak.

d. Bagi Institusi

Diharapkan dapat meningkatkan kualitas pendidikan bagi mahasiswa dengan penyediaan fasilitas sarana dan prasarana yang mendukung peningkatan kompetensi mahasiswa sehingga menghasilkan bidan yang berkualitas.